

JOURNÉE D'ÉTUDES

Grégoire et l'Europe

La manière dont le fondateur du Conservatoire des arts et métiers «pense» et utilise l'idée d'Europe, mais aussi inscrit la perspective européenne dans ses productions (individuelles et collectives) constitue la problématique générale de cette rencontre au château des lumières à Lunéville.

Après plusieurs rencontres organisées autour de la formation professionnelle, du patrimoine, des droits de l'Homme, de la séparation de l'Église et de l'État et des droits de la femme, le thème choisi pour cette nouvelle Journée d'études permettra de mettre l'accent sur des aspects originaux des pratiques et de la pensée de Grégoire.



14 décembre 2013

Libellé inconnu

Lunéville